



ALERTAS DE PROCESO, RIESGOS Y EMERGENCIAS

Todos somos responsables

Los Coordinadores de Proceso, Seguridad y Medio Ambiente, deben reaccionar rápidamente y contener cualquier amenaza o situación de emergencia que se presente en la organización, pero no pueden estar en todos lados y al mismo tiempo para detectarlas.



Todo el personal es responsable de alertar eventos de emergencia y situaciones de riesgo, tanto del proceso, como de seguridad y medio ambiente.

¿Se cuenta con procedimientos y medios para alertar eventos de emergencia y situaciones de riesgo?

La misma cláusula 7.3 de los estándares de calidad ISO 9001, Medio Ambiente 14001 y de Seguridad y Salud en el Trabajo 45001, se refieren a la *Toma de Conciencia* para sensibilizar a todo el personal sobre las implicaciones y consecuencias potenciales de no cumplir los requisitos de sus sistemas de gestión.

¡Cada minuto cuenta!

Es importante alertar rápidamente a los responsables designados, al detectarse una situación de riesgo, por varias razones, entre ellas:

1. Reducir el daño.

Actuar de manera rápida y eficiente permite evitar o mitigar los efectos de la situación de riesgo, y

eliminar o reducir el daño potencial.

2. Proteger al personal, los proveedores, clientes, la sociedad y la organización.

Al reportar inmediatamente situaciones de riesgo y tomar acciones inmediatas, se pueden evitar accidentes y desastres, así como proteger los activos de la organización, como sus datos, la propiedad intelectual, y los bienes físicos.

3. Prevención de futuras amenazas.

Al contener un problema se puede investigar lo qué permitió que sucediera y tomar acciones que eviten situaciones similares en el futuro.

4. Cumplimiento normativo.

Las organizaciones están sujetas a regulaciones y normas que exigen la notificación inmediata a los responsables en caso de presentarse situaciones de riesgo, y su incumplimiento puede resultar en sanciones legales y financieras.

En resumen, alertar rápidamente a los responsables designados es crucial para minimizar el daño potencial de situaciones de riesgo, proteger a personas, clientes y activos de la organización, prevenir amenazas y cumplir con las normativas, y regulaciones aplicables.



Si no cuentas con un mecanismo de notificación de alarmas y situaciones de riesgo, con teléfonos y tabletas convencionales, solicita una demostración de **Métricos Andón** en contacto@metricos.mx, o al WhatsApp +52 55 4006 7589.